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Magisterarbeit aus dem Jahr 2003 im Fachbereich Soziologie - Politische Soziologie, Majoritäten,
Minoritäten, Note: 1,3, Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg (Fakultät für Geistes-, Sozial- und
Erziehungswissenschaften), Sprache: Deutsch, Abstract: Aufgrund der zahlreichen sozialwissenschaftlichen
Analysen zu den historischen ‚Umbruchprozessen’ in Mittel- und Osteuropa sowie dem subsaharischen
Afrika seit Ende der 1980er Jahre, kam es zu einer Fülle von Begriffen, die häufig synonym zur
Beschreibung ein und derselben historischen Ereignisse und Prozesse verwendet wurden. Häufig findet man
in derartigen Analysen Begrifflichkeiten wie Transformation, Transition, Revolution, Zusammenbruch,
Modernisierung, Liberalisierung, Demokratisierung, Regimewandel oder Systemwechsel vor. Diese Bezüge
entstammen sowohl der Transformationsforschung als auch der Entwicklungssoziologie. Neuere Ansätze
beider Forschungsrichtungen richten ihren Fokus auf die Benennung und Analyse der betroffenen Akteure in
Transformations- und Entwicklungsprozessen.

Diese vorrangig akteurtheoretischen Herangehensweisen bewirken sowohl eine Konzentration auf die
Analyse des Handelns von Akteuren, ihren Intentionen und Perzeptionen als auch auf die Beschreibung ihrer
Planungs- und Handlungskorridore. Hierbei werden auch Bezüge zur Geschichte und zu kulturellen,
religiösen und ökonomischen Gegebenheiten der jeweiligen Gesellschaft hergestellt.
Entwicklungssoziologische analytische Konzepte nehmen sowohl Bezug auf westliche als auch auf
postkoloniale Gesellschaften und sind stärker eingebunden in akteur- und globalisierungstheoretische
Rahmensetzungen, wohingegen bei transformationstheoretischen Zugängen eher der Prozess einer engen
Verflechtung von politischen, ökonomischen und sozialen Veränderungen im Mittelpunkt steht.

Der Entwicklungssoziologie muss hierbei eine Vorreiterrolle beigemessen werden, denn sie hat „eine Art
Pfadfinderfunktion für die Erklärung allgemeiner gesellschaftlicher Theoriebildung“ inne und lenkte schon
„sehr früh den Blick auf die Notwendigkeit (…) gesellschaftliche Transformationsprozesse unter
Berücksichtigung verherrschaftlichter intergesellschaftlicher und wechselseitiger Penetrationsvorgänge zu
beschreiben und zu erklären“ (Goetze 2002:13).
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From reader reviews:

James Johnson:

In this 21st millennium, people become competitive in most way. By being competitive today, people have
do something to make these people survives, being in the middle of often the crowded place and notice by
means of surrounding. One thing that occasionally many people have underestimated the item for a while is
reading. Sure, by reading a reserve your ability to survive raise then having chance to remain than other is
high. For you who want to start reading some sort of book, we give you this specific Demokratie,
Transformation und postkoloniale Entwicklung im südlichen Afrika. Anwendung des Konzepts der
strategischen Gruppen auf den Einzelfall Namibia (German Edition) book as nice and daily reading reserve.
Why, because this book is more than just a book.

Barbara McGowan:

Reading a e-book tends to be new life style within this era globalization. With examining you can get a lot of
information that will give you benefit in your life. Together with book everyone in this world can certainly
share their idea. Guides can also inspire a lot of people. Plenty of author can inspire their very own reader
with their story as well as their experience. Not only the story that share in the guides. But also they write
about the data about something that you need example of this. How to get the good score toefl, or how to
teach your children, there are many kinds of book which exist now. The authors these days always try to
improve their ability in writing, they also doing some study before they write with their book. One of them is
this Demokratie, Transformation und postkoloniale Entwicklung im südlichen Afrika. Anwendung des
Konzepts der strategischen Gruppen auf den Einzelfall Namibia (German Edition).

Brent Whitty:

In this time globalization it is important to someone to find information. The information will make
professionals understand the condition of the world. The health of the world makes the information better to
share. You can find a lot of sources to get information example: internet, newspapers, book, and soon. You
can observe that now, a lot of publisher in which print many kinds of book. The actual book that
recommended to you personally is Demokratie, Transformation und postkoloniale Entwicklung im südlichen
Afrika. Anwendung des Konzepts der strategischen Gruppen auf den Einzelfall Namibia (German Edition)
this e-book consist a lot of the information in the condition of this world now. That book was represented
just how can the world has grown up. The language styles that writer value to explain it is easy to
understand. Typically the writer made some investigation when he makes this book. Here is why this book
appropriate all of you.

Catherine Gober:

Many people spending their time frame by playing outside together with friends, fun activity using family or



just watching TV the entire day. You can have new activity to shell out your whole day by examining a
book. Ugh, do you think reading a book really can hard because you have to take the book everywhere? It
okay you can have the e-book, delivering everywhere you want in your Smartphone. Like Demokratie,
Transformation und postkoloniale Entwicklung im südlichen Afrika. Anwendung des Konzepts der
strategischen Gruppen auf den Einzelfall Namibia (German Edition) which is obtaining the e-book version.
So , why not try out this book? Let's notice.
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